

## **Neue DT Aufkleber bis -5°C verkleben**

2010-12-21 07:43

### **Spezielle SK-Folien für Verklebung bei niedrigen Temperaturen jetzt neu in unserem Sortiment**

Weihnachten ist vorbei, ein neues Jahr hat angefangen. Die weihnachtlichen Artikel sind schon aus den Regalen verschwunden, Weihnachtsbäume fliegen aus den Wohnstuben und in einigen Schaufenstern rings um Niederorschel haben wir schon Dekoration für den Karneval gesichtet. Überall heißt es also jetzt: Neue Werbung her!

Bei diesem eisigen Wetter macht es ja überhaupt keinen Spaß draußen zu arbeiten - abgesehen von den steifen Fingern lassen sich viele Materialien schlecht verarbeiten und im schlimmsten Fall wird der Kleber nicht aktiviert und die Folien fallen einfach wieder ab oder haften zumindest sehr schlecht.

Wenn bei Minusgraden Aufkleber im Außenbereich angebracht werden sollen, gibt es also oft Probleme, denn die Klebstoffe herkömmlicher SK-Folien sind für eine Verarbeitung bei Temperaturen von mindestens +8°C vorgesehen. Doch davon sind wir zur Zeit weit entfernt. Trotzdem will und soll natürlich niemand auf aktuelle Werbung verzichten und oftmals ist dabei ein Arbeiten im Freien nicht zu umgehen.

Unsere neuen DT Aufkleber bieten da eine gute und professionelle Lösung. Der spezielle Kleber ist für eine Verklebung bei Temperaturen bis -5°C geeignet und da dieser Winter uns schon ausreichende Testmöglichkeiten geboten hat, können wir sie uneingeschränkt empfehlen.

Die 5-7 Jahres Folie ist für langfristige Anwendung - z.B. Verkehrsmittelwerbung - vorgesehen, die 3-5 Jahresfolie für eher kurz- bis mittelfristige Werbemaßnahmen. Auf beiden Materialien sind brillante und farbintensive Drucke möglich. Und auch die Temperatur- und Formbeständigkeit lässt keine Wünsche offen.

Wir bieten dazu eine matte oder glänzende Laminierung an und es gibt die Aufkleber nicht nur als Rechteck oder Kreis, sondern auch individuell konturgeschnitten. In unserem Shop lassen sich die Preise kinderleicht kalkulieren.

Wenn Sie also nicht auf wärmeres Wetter warten wollen - das könnte ja durchaus bis Ostern dauern - dann ist es vielleicht Zeit, mal ein neues Material auszuprobieren. Wir hier in Niederorschel sind jedenfalls sehr zufrieden damit und die Bestellungen unserer Kunden zeigen, dass die DT Aufkleber ihre Bewährungsprobe schon bestanden haben.

